



お お とり 大 鴻

平成 30 年 11 月 22 日

文責：校長 三代 俊也

感動の青垣祭！

11/4～5、「infinet（無限の）」をテーマに青垣祭が2日間
にわたって催されました。初日は3年生4クラスの劇の発表
と英語弁論・暗唱、ニュージーランドホームステイ報告、2日
目は午前中にディベート同好会発表とインターアクトクラブ
活動報告、お茶会や展示見学を行い、午後からは会場をグラン
シアタに移して合唱コンクールを行いました。

今年は劇や発表、合唱どれもレベルが高く見ごたえ・聴きご
たえのあるものばかりでした。本校の生徒の「全員で・全力で
取り組む力」をいかに発揮した素晴らしい取組でした。青
垣祭実行委員をはじめ多くの生徒がまたひとつ成長しました。

陰に日向に協力いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。
生徒の皆さんよく頑張った！



（写真は優勝した3-Bの劇「It's Our School!」）

大盛況？学校説明会

11/17（土）本校学校説明会を開催しました。当日は324
世帯、667名の参加があり、想定していた人数を100名以
上も上回り椅子や資料を急遽追加して対応することとなりま
した。お手伝いをいただいたPTA役員の皆様にはご無理を言
って申し訳ありませんでした。

授業参観後に行われた説明会は合唱や生徒会の説明、ニュ
ージーランドホームステイ報告等どれも素晴らしく、参加さ
れた方のアンケートには、授業に積極的に取り組んでいる姿
や堂々とした合唱、品格のある生徒会の説明を褒めていた
だいたものがたくさんありました。3年生の合唱は感動もの！



中庭にクリスマスツリー

青垣祭の日、中庭にクリスマ
スツリーが飾られました。

例年、PTA環境委員会の皆さ
んが設置をしてくれます。今年
もきれいな飾りつけができたの
ですが、思わぬ（クリスマス）プ
レゼントがありました。本校OB
から電飾を寄付していただいた
のです。夕方5:00～6:00の間
のみライトアップしています！

部活終了後、ちょっとロマン
チックな気分になれます。



今年もサタスタ！

今年もPTA主催の「サタスタ」が楽しく行われました。
サタスタとは附中生に豊かな学びを提供する特別講座のこ
とで、水曜日の放課後希望する生徒を対象に行っています。今年
度は大分大学の3名の先生が講座を担当しました。（第3回
は都合により中止）

第1回（10/17）は理工学部
の永野昌博准教授による「外来生
物」の講義でした。持ち込まれた
バケツからはヘビやカメレオン、
オオイタサンショウウオやトカ
ゲ、数種類のカメ……。外来生物
には「国内外来生物」があるこ
とや、必要な外来生物があるこ
となど勉強になりました。



また、第2回（11/7）は医学部の坂井亜果里医師によるマ
インドフルネスの講座でした。（合同新聞でも紹介されました）
宿題をしていて、雑念で勉強に集中できない時やイライラが
止まらない時にこのストレス対処法で解決しましょう！

◇◇◇◇ 12月の諸活動 ◇◇◇◇

- 12/ 4-7 2年修学旅行
- 12/ 4-6 1年職場体験学習
- 12/ 4-6 3年期末テスト
- 12/ 8 西部地区人権教育講演会
- 12/18 1・2年PTA
- 12/21 授業終了日（1/7 授業開始日）